

INFORMATION PRESSE MAI 2025

DEUX NOUVEAUX MEMBRES REJOignent LE SNPU : BAUDER ET LE GROUPE KINGSPAN

Le Syndicat National des PolyUréthanes (SNPU) poursuit sa dynamique en accueillant deux nouveaux membres actifs : BAUDER et le groupe KINGSPAN qui intègrent le Bureau et prennent part activement aux travaux des trois Commissions Technique, Environnement et Communication. Avec ces nouvelles arrivées, l'organisation professionnelle **regroupe désormais les sept acteurs majeurs sur le marché français**. Solidement implantés dans l'hexagone, BAUDER et le groupe KINGSPAN possèdent leur propre usine. Une dans le Bas-Rhin pour le premier et une dans le Puy-de-Dôme pour le second. Elles seront opérationnelles courant 2025. Sous quelques mois, les membres du SNPU exploiteront ainsi 8 sites de production en France dédiés à la fabrication du panneau d'isolation rigide en polyuréthane. Ces implantations témoignent du potentiel de développement de cette **solution performante, durable et d'avenir, qui jouera un rôle clé en matière d'isolation et de décarbonation des bâtiments de demain**.

- **BAUDER, la quatrième génération d'une entreprise familiale**

Né en Allemagne il y a plus de 165 ans, BAUDER est aujourd'hui un fabricant de systèmes de toiture reconnu en Europe. Il conçoit des panneaux d'isolation rigide en polyuréthane mais également des membranes d'étanchéité bitumineuses et synthétiques (PVC et FPO), des solutions d'étanchéité liquide ainsi que des systèmes de toitures végétalisées. L'entreprise possède sept usines en Allemagne, une en Autriche, et une en France dans le Bas-Rhin courant 2025. Elle a également des filiales dans 18 autres pays à travers l'Europe. Plus de 1 600 collaborateurs, dont un quart de conseillers spécialisés, s'investissent au quotidien auprès des bureaux d'études, des entreprises d'étanchéité, des paysagistes et des maîtres d'ouvrage.



- **Le groupe KINGSPAN, un acteur international avec un engagement local**

Fondé en Irlande en 1965, le groupe KINGSPAN s'est développé rapidement à l'échelle internationale. Son siège social ainsi que son centre d'innovation IKON sont implantés à Kingscourt. Ce centre d'innovation témoigne de son engagement à créer des solutions avancées d'isolation et d'enveloppe pour des bâtiments économes en énergie, à faible émission de carbone et sains. Le groupe KINGSPAN possède plus de 212 sites de production, principalement dédiés à la fabrication de panneaux sandwich et panneaux isolants en PU et PIR, dans plus de 80 pays. Il emploie 22 000 salariés à travers le monde. Son programme Planet Passionate fixe des objectifs environnementaux ambitieux, notamment la neutralité carbone d'ici 2030.





Depuis les années 1960, nous développons et produisons des isolants en polyuréthane. C'est donc avec une grande satisfaction que nous rejoignons le SNPU, à l'occasion de la mise en service de notre nouveau site de production à Drusenheim. Forts de notre savoir-faire acquis au fil des décennies et de notre capacité d'innovation, nous souhaitons contribuer activement au développement et à la visibilité de ce matériau isolant haute performance. Entreprise familiale depuis quatre générations, nous sommes convaincus que seuls des partenariats solides, au sein de la filière, permettront de relever avec succès les grands défis liés à l'efficacité énergétique et à la protection du climat. Et les isolants en polyuréthane font partie de ses solutions d'avenir !



Le SNPU nous offre une tribune précieuse pour les échanges techniques, la représentation des intérêts aux niveaux national et européen, ainsi qu'une collaboration riche en faveur d'une construction durable. Dans ce cadre, nous souhaitons mettre à profit notre expertise en matière d'isolants en polyuréthane et notre puissance de production afin de sensibiliser davantage à l'importance de choisir des matériaux isolants performants et durables.

Jan Bauder, Président - Directeur Général de BAUDER



Les valeurs fondamentales du groupe KINGSPAN que sont l'esprit d'entreprise, l'ambition, l'orientation client et l'intégrité s'alignent sur la tradition d'excellence de la France en matière de construction. En adhérant au SNPU, nous nous engageons à contribuer activement à l'avenir de la construction durable dans l'hexagone. C'est une étape cruciale dans la poursuite de notre intégration dans l'écosystème français.



En unissant nos forces à celles de SNPU, nous pouvons collaborer à l'élaboration de solutions adaptées à la réglementation française du bâtiment voire contribuer à la recherche pour élever les normes d'isolation. Nous pouvons également partager les meilleures pratiques des marchés mondiaux et apprendre en simultané de l'expertise française. Nous nous attacherons également à accélérer l'adoption de méthodes de construction durable sur l'ensemble du territoire français.

Xavier GRABULEDA, Directeur Général Délégué du groupe KINGSPAN

Créé en 2013, le **SYNDICAT NATIONAL DES POLYURÉTHANES (SNPU)** prône les vertus de ce matériau, auprès des professionnels et des particuliers. Au cœur de ses priorités : la performance énergétique du bâti. Regroupant les industriels du polyuréthane, il se compose désormais de sept membres actifs (BAUDER, IKO Insulations, le groupe KINGSPAN, Knauf SAS, RECTICEL Insulation, Groupe SOPREMA et UNILIN Insulation) et de cinq membres adhérents associés (BorsodChem/Wanhua, Covestro, Evonik, Gascogne Flexible, Stepan). Représentatif de sa profession et reconnu comme tel, il a pour vocation première d'assurer une relation permanente en France et en Europe entre les industriels, les organismes professionnels (UPB, AIMCC, CSTB...) et les pouvoirs publics. <http://snpu.fr/> - LinkedIn : **SNPU**